



Derecho y servicio público

El área de Derecho y Servicio Público se centra en mantener seguras a nuestras comunidades y garantizar que se respete la ley. Ya sea trabajando como agente de policía, bombero o incluso como abogado, este campo ofrece una amplia gama de trabajos interesantes. Podrías ayudar a proteger a las personas, brindar asesoramiento legal o trabajar en seguridad pública y seguridad nacional. Si te interesa la justicia, ayudar a los demás o incluso dar forma a las políticas gubernamentales, esta carrera podría ser perfecta para ti. Desde puestos prácticos hasta trabajos detrás de escena, hay algo para todos los que quieran marcar una verdadera diferencia en el mundo.

Aplicación de la ley

Si te interesa la aplicación de la ley y el sistema legal, el programa de Aplicación de la ley en Guthrie es el lugar perfecto para impulsar tu futuro. Tendrás la oportunidad de explorar carreras en áreas como la aplicación de la ley, la ciencia forense, los servicios de seguridad y el sistema judicial. Como estudiante de segundo año o mayor, puedes tomar cursos especializados que te prepararán para pasantías y trabajo de nivel universitario, que son esenciales para cualquier persona que planea una carrera en la aplicación de la ley.

En el programa de aplicación de la ley, te sumergirás en la historia y la estructura de las agencias de aplicación de la ley locales, estatales y federales, y aprenderás sobre todo, desde el derecho penal hasta el sistema legal de los EE. UU. Ya sea que estés interesado en convertirte en un oficial de policía, un abogado, un científico forense o incluso un investigador de la escena del crimen, este programa te ayuda a comprender cómo funciona la ley en las carreras de la vida real, lo que lo convierte en una opción perfecta para cualquiera que quiera proteger a las personas, estudiar derecho o resolver misterios.

Organización estudiantil



**Aprobación:
Servicio público**

Fuente de datos: Salarios de Texas, Comisión de la Fuerza Laboral de Texas. Consultado el 8 de marzo de 2024.





Aplicación de la ley

Programa de estudio

Nivel 1: Grado 9	<p>Requisitos completos para graduarse de la escuela secundaria</p> <p><i>El programa de estudio de Aplicación de la Ley comienza para los estudiantes en el décimo grado. Los estudiantes de noveno grado interesados en la aplicación de la ley deben concentrarse en completar cursos en el campus de su escuela secundaria para poder asistir al programa de Aplicación de la Ley del Centro Guthrie a partir del décimo grado.</i></p>
Nivel 2: Grado 10-12	<p>Aplicación de la ley I e Investigaciones criminales (tomadas consecutivamente)</p> <p><i>Los estudiantes exploran la historia, la organización y la función de las fuerzas del orden, incluyendo el derecho constitucional, el sistema legal de los EE. UU., el derecho penal y la clasificación y los elementos de los delitos. Investigaciones criminales presenta las funciones básicas, los procedimientos de investigación, la terminología, el procesamiento de la escena del crimen, la recolección de evidencia, la toma de huellas dactilares y la presentación en la sala del tribunal.</i></p>
Nivel 3: Grado 11-12	<p>Aplicación de la ley II y ciencia forense (cumple con el requisito científico)</p> <p><i>Los estudiantes aprenden los desafíos, las responsabilidades éticas y legales, los procedimientos de patrulla, los roles de los primeros en responder, las telecomunicaciones, las operaciones de equipos de emergencia y el testimonio en la sala del tribunal.</i></p> <p><i>En Ciencias Forenses, los estudiantes aprenden la terminología y los procedimientos relacionados con la búsqueda y el examen de evidencia física en casos criminales en un laboratorio criminalístico típico. Utilizando métodos científicos, los estudiantes recolectarán y analizarán evidencia como huellas dactilares, fluidos corporales, cabellos, fibras, pintura, vidrio y casquillos.</i></p>
Nivel 4: Grado 12	<p>Prácticas en Derecho, Seguridad Pública, Correcciones y Seguridad</p> <p><i>Los estudiantes reciben supervisión en una aplicación práctica remunerada o no remunerada de la ley, la seguridad pública, las correcciones y la seguridad. Las experiencias prácticas pueden realizarse en una variedad de lugares adecuados a la naturaleza y el nivel de la experiencia.</i></p>